
Роль Подольска 
в обеспечении фронта 
снарядами и техникой 
в годы Великой 
Отечественной войны 
трудно переоценить. 

С первых же дней вторже-
ния фашистской Германии 
на территорию СССР про-
мышленность города пол-
ностью перешла на военные 
рельсы, освоив производство 
снарядов, гранат, саперного 
и строительного инструмен-
та. На подольских заводах 
укрепляли броней самоле-
ты, ремонтировали танки 
Т-34, приходившие из боев 
под Москвой, выпускали 
бронекорпуса и башни для 
плавающих танков Т-38. За-
вод имени Калинина делал 
ручные гранаты и окопные 
печи, Климовский машино-
строительный 
завод – мины 
(за годы Ве-
л и к о й  О т -
ечественной 
войны было вы-
пущено 13 миллио-
нов мин и 14 миллио-
нов корпусов и оснастки 
для М-13 и БМ-31 «Ка-
тюши»), Новоподоль-
ский завод (Климов-
ский штамповочный 
завод) – патроны. На 
предприятиях  тек -
стильной промыш-
ленности выпускалась 
пряжа для изготовле-
ния шинелей и трико-
тажа, шилось обмун-

дирование для армии. В 
трудные для страны дни в 
1942 году вступил в строй 
Подольский аккумулятор-
ный завод. 

На одном только заво-
де имени Орджоникидзе за 
первые годы войны научи-
лись выпускать 19 видов во-
енной продукции. За месяц 
построили и знаменитый 
бронепоезд «Подольский ра-
бочий», который от Мценска 
дошел до Берлина. 

Малые предприятия По-
дольского РПК участвовали 
в оснащении санитарных 
обозов Западного фрон-
та: были созданы несколь-
ко участков для пошива 
белья и халатов для госпи-
талей, а также патронташей 
и сумок для противогазов, 
для изготовления санитар-
ных повозок и подков для 
лошадей. 

Не было ни одного пред-
приятия, которое осталось 
бы в стороне. Их трудовые 
подвиги были отмечены 
орденом Трудового Крас-
ного Знамени, орденом От-
ечественной войны I сте-
пени. Тысячи горожан за 
работу в годы войны удо-
стоены орденов и медалей 
СССР. 

А теперь и сам Подольск 
получит почетное звание 
«Город трудовой доблести». 

Наш корр.  
Фото: пресс-служба 
администрации городского 
округа Подольск 
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ТОННЫ ЛЮБВИ И ЗАБОТЫ 

– В тревожные октябрь-
ские дни 41-го, когда 
немцы стояли в 30 кило-
метрах от Москвы, перед 
трудящимися города была 
поставлена задача создать 
мощную оборону. Всемер-
ную помощь фронту на-
чали оказывать более 33 
тысяч тружеников тыла, к 
станкам встали женщины и 
подростки, комсомольско-
молодежные бригады. Тру-
довой героизм подольчан, 
их самоотверженность 
является для настоящего и 
будущих поколений приме-
ром истинного патриотиз-
ма и беззаветной любви к 
Родине.
Благодаря поддержке 
нашего Президента Вла-
димира Владимировича 
Путина и Губернатора 
Московской области Ан-
дрея Юрьевича Воробьева 
подвиг наших земляков 
останется в веках!

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 

– Президент поддержал 
предложение Андрея Тур-
чака и ветеранов Подоль-
ска о присвоении городу 
почетного звания «Город 
трудовой доблести»! В 
годы Великой Отечествен-
ной войны в Подольске на 
оборонную промышлен-
ность страны работали 
заводы, здесь находились 
госпитали Красной армии, 
где лечили раненых бой-
цов. А о подвиге Подоль-
ских курсантов, которые 
насмерть стояли и защи-
щали рубежи на юго-за-
падных подступах к Мо-
скве, помнит вся страна. 
Знаю, что жители долго 
ждали такого статуса для 
своего родного города. 
Спасибо Владимиру Вла-
димировичу!

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:

Подольск –
город трудовой
доблести   
Соответствующую инициативу 
одобрил Президент Российской 
Федерации Владимир Путин, 
и это стало лучшим подарком 
подольчанам ко Дню города 
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В «Федеральный научный 
центр животноводства» 
Дмитрий Жариков приехал 
вместе с коллегами – пред-
седателем горсовета Алек-
сеем Никулиным и депута-
том Московской областной 
Думы Павлом Максимо-
вичем. «Традиционно, что-
бы люди смогли получить 
подробные, полные отве-
ты, приехали вместе с ко-
мандой профильных специ-
алистов администрации. Это 
позволило уже во время на-
шей беседы сразу обсудить 
варианты решений по мно-
гим обращениям, взять на 
особый контроль особенно 
острые из них», – отметил 
глава городского округа, 
его цитирует телеграм-ка-
нал местного отделения 
партии «Единая Россия». 

Сотрудники научного цен-
тра в этот раз более всего ин-
тересовались программами 
поддержки ученых, в кото-
рых может принять участие 
или уже принимает муници-
палитет. Также людей вол-
нуют перспективы проведе-
ния ремонта дома культуры 
им.Лепсе и устройство дет-
ской площадки в микрорай-
оне Центральный. Те работ-
ники предприятия, которые 
постоянно пользуются обще-

ственным транспортом, жа-
ловались на неточное распи-
сание автобусов. Кроме того, 
поднимались вопросы огра-
ничения движения больше-
грузов, реконструкции дорог, 
в том числе от Дубровиц до 
ДЮОЦ «Мечта», строитель-
ства тротуара по улице Са-
довой. Помимо обществен-
но значимых, люди задавали 
и частные вопросы. «Прого-
ворили подробно каждый. 
Дополнительно заявители 
получат ответы и в письмен-

ном виде», – сообщили орга-
низаторы встречи.

* * *
На вопросы сотрудников 

Климовского специализи-
рованного патронного заво-
да им. Ю.В. Андропова спустя 
полгода после первой встре-
чи по поручению главы окру-
га Дмитрия Жарикова также 
в формате личного общения 
ответили первый замести-
тель главы администрации и 
команда профильных специа-
листов администрации муни-
ципалитета. Кроме того, в ме-
роприятии приняли участие 
председатель горсовета Алек-
сей Никулин и депутат Мо-
сковской областной Думы Па-
вел Максимович.

«Профильные специали-
сты обсудили качество воды, 
состояние автобусного парка, 
ремонт общего имущества 
в многоквартирных домах. 
Каждое обращение зафикси-
ровано. Их проработку про-
должат дальше, в том числе 
и с представителями регио-
нального правительства»,  – 
сообщили по итогам встречи 
в администрации городского 
округа.  

Воспользовавшись визи-
том на завод в канун Дня ору-
жейника, который отмечается 
в России 19 сентября, предста-
вители администрации вру-
чили муниципальные награ-

д ы 
19 заслуженным работ-

никам. Например, Нину Ки-
ричук отметили медалью «За 
безупречную службу» 1 степе-
ни. Она работает на предпри-
ятии в должности контроле-
ра более 46 лет  – с 1977 года, 
и все эти годы следит за каче-
ством продукции начиная от 
ее внешнего вида и заканчи-
вая техническими характери-
стиками. 

«Вышла замуж, переехала 
из Подольска в Климовск. Яв-
ляясь медицинской сестрой 
по образованию, решила ра-
ботать вместе с супругом. 
Он тоже отдал заводу более 
35 лет. Специальности меня 
учили старшие товарищи. Те-
перь и я помогаю молодой 
смене. Очень неожиданно 
получить сегодня награду. И 
приятно», – отметила Нина 
Киричук, ее цитирует «Офи-
циальный Подольск». 

* * *
Отмечается, что встречи 

главы округа Дмитрия Жа-
рикова, а также профильных 
специалистов администра-

ции с трудовыми коллек-
тивами будут продолжены. 
Этот формат пришелся по 
душе и оказался весьма удоб-
ным для жителей Подольска, 
так как ответы на свои вопро-
сы они получают в режиме 
реального времени, а реше-
ние проблем, которые люди 
озвучивают в ходе таких 
встреч, контролируется на са-
мом высоком уровне. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / @
ergopodolsk; «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф  

диалог

Ответ будет дан 
на каждый вопрос 
Администрация городского округа Подольск, а также лично 
глава муниципалитета Дмитрий Жариков продолжают проводить 
встречи с трудовыми коллективами предприятий. На днях такие 
мероприятия состоялись в ФГБНУ «Федеральный научный центр 
животноводства – ВИЖ имени академика Л.К. Эрнста» 
и на Климовском специализированном патронном заводе 
им. Ю.В. Андропова

ФГБНУ «Федеральный 
научный центр 
животноводства  – 
ВИЖ имени академика 
Л.К. Эрнста» 
является преемником 
Всесоюзного научно-
исследовательского 
института, который 
был основан в 
Москве в 1929 году. 
Здесь изучают 
фундаментальные, 
прикладные и 
методологические 
аспекты физиологии, 
биохимии и питания 
сельскохозяйственных 
животных. 

История ЗАО 
«КСПЗ» началась 
в 1936 году. Тогда 
он носил название 
Новоподольского. 
Именно здесь налажен 
выпуск известных во 
всем мире патронов 
к пистолетам 
самых разных 
систем, автоматам 
Калашникова. В 
настоящее время 
заводу удалось 
освоить новые 
виды продукции, 
как военного, так 
и гражданского 
назначения.
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Масштабный 
проект 
завершен    
В Московской области завершили большой и амбициозный проект модернизации и реконструкции электроподстанции «Пахра», которая обеспечивает электричеством сразу несколько городских округов, включая Подольск 

Запуск станции произвели 
председатель правитель-
ства Российской Федера-
ции Михаил Мишустин, 
губернатор Московской 
области Андрей Воробьев, 
заместитель председателя 
правительства Александр 
Новак, полномочный 
представитель Президен-
та РФ в ЦФО Игорь Щего-
лев и генеральный дирек-
тор ПАО «Россети» Андрей 
Рюмин. 

Подстанция «Пахра» рас-
положена в микрорайоне Се-
верный городского округа 
Домодедово, рассчитана на 
500 киловольт и обеспечи-
вает электроэнергией более 
1,4 миллиона жителей юга 
Подмосковья, международ-
ный аэропорт Домодедово, 
дата-центр VK, Центральный 
институт авиационного ма-

шиностроения им. П.И. Бара-
нова, завод по производству 
энергосберегающего стек-
ла и т.д.  Проект реконструк-
ции объекта является одним 
из самых масштабных в Рос-
сии и по объему выполнен-
ных работ, и по объему ин-

вестиций – они превысили 
17 миллиардов рублей. 

Кроме того, как сказал гу-
бернатор Московской обла-
сти Андрей Воробьев, «Пах-
ра» – это неотъемлемая часть 
Московского энергетическо-
го кольца, в которое входят 9 

питающих центров в Москве 
и Подмосковье, а также рас-
пределительный центр в сто-
лице. «Они соединены 376 км 
линий электропередачи. У нас 
большая программа рекон-
струкции подстанций 50–60-
х годов. 6 уже модернизиро-
ваны, оставшиеся завершим 
в 2025 году.  Более 60% всей 
электроэнергии приходится 
на предприятия, поэтому для 
бизнеса важно иметь возмож-
ность быстро подключиться к 
сетям. Вместе с Россетями ста-
раемся сокращать сроки тех-
присоединения – сейчас это 
занимает 76 дней при норме 
4 месяца»,  – написал губерна-
тор в своем телеграм-канале.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал губер-
натора Московской области / 
@vorobiev_live; официальный 
сайт правительства РФ http://
government.ru 

– Хочу в первую очередь от 
всей души поздравить вас 
с успешным завершением 
масштабной реконструкции 
подстанции, которая имеет 
важнейшее значение для бес-
перебойного энергоснабжения 
Москвы и Московской области. 
Это без преувеличения большое 
достижение наших специали-
стов, разработчиков, инжене-
ров. И речь идёт не только о 
сложном оборудовании, но и, 
что очень важно, о полностью 
отечественном программном 
обеспечении, которое здесь 
применено для промышленной 
автоматизации и дистанци-
онного управления. В целом 
подобных проектов во всем 
мире – по уровню мощности 
и надежности – не так много. 
Реализовать такие проекты 
способны только крупнейшие 
технологические лидеры. И вы 
еще раз доказали, что Россия 
входит в их число.

 Михаил МИШУСТИН,
председатель правительства РФ: 

– Это важный инфраструктур-
ный объект, буквально полгода 
назад мы открывали другую 
значимую подстанцию «Тют-
чево» – все это позволяет нам 
развивать наше любимое Под-
московье, Московскую агло-
мерацию. Мы знаем, что 60% 
потребления электроэнергии 
в Подмосковье приходится на 
предприятия, на экономику. 
Здесь рядом в прилегающих 
территориях находятся инду-
стриальные парки, которые 
ждут новых инвесторов, часть 
проектов уже реализуется. А 
это невозможно без инфра-
структурных объектов – газа, 
электричества, дорог. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

Впервые на столичной подстанции сверхвысокого класса 
напряжения 500 кВ реализована технология дистанционного 
управления. Автоматизированная система управления 
технологическими процессами, внедрённая на подстанции,  – 
российская разработка. Она обрабатывает более 10 тыс. 
цифровых сигналов. Управление энергообъектом и контроль 
за состоянием оборудования будут осуществляться в 
автоматизированном режиме с рабочего места дежурного 
оперативного персонала. Увеличение трансформаторной 
мощности центра питания в 2,2 раза – с 750 до 1700 МВА – 
позволяет гарантировать надёжное электроснабжение населения, 
предприятий, а также формирует инфраструктурные условия для 
развития прилегающих территорий. Подстанция преобразована 
в объект закрытого типа, что является наиболее эффективным 
решением для густонаселенных территорий. Это позволило 
втрое сократить занимаемую площадь, снизить уровень шума и 
иного воздействия на экологию, гарантировать высокий уровень 
пожаробезопасности. 
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В минувшие выходные сот-
ни жителей округа приня-
ли участие в благотвори-
тельной акции «Подольск 
помогает», в рамках кото-
рой было собрано несколь-
ко тонн гуманитарной по-
мощи для участников СВО: 
средства личной гигиены, 
медикаменты, строймате-
риалы и инструменты, ге-
нераторы, домкраты, про-
дукты питания, одежда и 
трогательные письма от 
школьников и дошколят. 

С самого утра 2 сентября 
ко всем 46 пунктам сбора, 
открытым в самых разных 
уголках Большого Подоль-
ска, потянулись люди. Кто-то 
пришел сам, кто-то присое-
динился к соседям, а кто-то  – 
к своим коллегам. 

Так, серьезный вклад в об-

щее дело внесли работники 
социальной сферы, – сообща-
ет «Официальный Подольск». 
«Помощь в течение всего дня 
поступала от коллективов 
школ, детских садов, оздоро-
вительных и молодежных 
центров, социальных, куль-
турных и спортивных учреж-
дений. С раннего утра и до 
окончания работы пунктов 
приема помощи  сотрудники 
приносили огромное количе-
ство продуктов, сладостей и 
средств личной гигиены», – 
говорится в сообщении. 

Сотрудники МКУ «Управ-
ление по ОДОМС» Подольска 
передали бойцам бензопилу, 
генератор и газовый баллон. 

Сотрудники комитета по 
строительству и архитекту-
ре администрации, а также 
предприятия строительной 
отрасли - более 50 килограм-
мов провизии (тушенку, сгу-
щенку, соль, гречку, мака-

роны, чай, кофе, консервы, 
каши быстрого приготовле-
ния), носки, нижнее белье, 
мыло, шампуни, влажные 
салфетки, молотки и армиро-
ванный скотч. 

Сотрудники управления 
инвестиционной деятельно-
сти, развития производства и 
предпринимательства адми-
нистрации округа передали 
в волонтерский центр крупы 
и продукты быстрого приго-
товления. 

Представитель компании 
ООО «Мишутка» доставил 
сладкие угощения, и 48 кило-
граммов печенья совсем ско-
ро отправятся на передовую 
и порадуют ребят. 

А вот жительница Подоль-
ска Светлана Цветкова, ко-
торая не впервые участвует 
в акции, принесла  в пункт 
сбора помощи шесть ба-
нок варенья из ирги. «Сосед-
ка сварила. Сказала, чтобы я 

обязательно их передала на-
шим защитникам», – расска-
зала женщина.

Акцию также поддержа-
ли юнармейцы, спортсмены 
и активная молодежь муни-
ципалитета. Ученики школы 
№31 принесли набор самых 
необходимых на передовой 
вещей и продуктов. «Шко-
ла №31 каждый раз помога-
ет бойцам СВО. Лично я уча-
ствую в акции только второй 
раз, но не планирую оста-
навливаться, потому что 
знаю, как им нужна наша по-
мощь»,  – рассказала ученица  
6 «Ю» класса Вероника Ма-
рус, ее цитирует «Официаль-
ный Подольск».

А самые маленькие жи-
тели округа написали бой-
цам письма, нарисовали ри-
сунки и смастерили поделки. 
Например, ученики школы 
№29 им. П.И. Забродина со-
брали для них целую короб-

событие 

Тонны 
любви 
и заботы       
В Подольске провели масштабную акцию сбора 
гуманитарной помощи для бойцов, находящихся в 
зоне специальной военной операции

– Поддержка подольских 
бойцов не иссякает. И бу-
дет продолжаться так же 
активно и дальше. Большое 
содействие в этом оказы-
вают наши предприятия. 
Как руководство, так и 
сами сотрудники всегда с 
готовностью передают во-
еннослужащим все необхо-
димое. Благодарю каждое 
предприятие нашего округа 
за эту бесценную помощь 
и участие в судьбе наших 
ребят. Все мы, граждане 
великой страны, едины 
сегодня, как никогда.

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 

– Получить поддержку 
родные военнослужащих 
могут в наших Центрах по-
мощи семьям участников 
СВО. Они есть в каждом 
округе. Также мы открыли 
филиал госфонда «Защит-
ники Отечества» в Красно-
горске, где наши социаль-
ные работники помогают 
ветеранам, раненым и их 
близким <…> Он работа-
ет по принципу «одного 
окна»  – соцподдержку, 
трудоустройство, уход на 
дому, юридическую и пси-
хологическую помощь, ин-
валидность, реабилитацию, 
обеспечение лекарствами 
и протезами – все можно 
оформить в одном месте. 
Постарались сделать так, 
чтобы те, кто обращаются 
за помощью, чувствовали 
нашу поддержку и заботу.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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В едином дне сбора 
гуманитарной помощи 
участникам СВО приняли 
участие  более 50 
предприятий Подольска. 
Представители ООО «ТД 
«Проплекс» и АО «Подольский 
машиностроительный завод» 
привезли генераторы, 
ООО «Фирма Аквалон» 
большую партию средств 
личной гигиены. Утеплитель, 
стройматериалы, краску 
предоставили ООО «Базальт-
мост»,  ООО «ОЗ РТИ-
Подольск», ЗАО «Подольский 
завод стройматериалов». 
Также регулярно поступают 
и пожертвования в 
благотворительный фонд 
«Культурное развитие 
молодежи г. Подольска». 
Многие предприятия, в 
том числе и АО «ВМС-
Принт», ООО «Джилекс, 
АО «НП «Подольсккабель», 
АО «Подольскогнеупор», 
ООО  «Яковлевская 
чаеразвесочная фабрика», 
ООО «ОЗ РТИ-Подольск», 
ООО «Альфатехформ», 
ООО «Этикор Ин», ООО 
«Воплощение», АО «ПТС», 
ООО «Пакетти-Групп», ООО 
«Подольский Мукомольный 
Завод», перевели 
материальную помощь. 
На эти средства будет 
приобретена высококлассная 
техника и инструменты для 
защитников. 

ку, в которой были не только 
открытки, но и памятные та-
лисманы. Все это будет обяза-
тельно передано в зону СВО.  

Присоединился к сбору 
гуманитарного груза при-
соединился и глава По-
дольска Дмитрий Жари-
ков. «Сегодня сотни людей 
приехали в пункт сбора гу-
манитарной помощи на ул. 
Парковую, чтобы передать 
защитникам необходимые 
вещи. Присоединился к кол-
легам, депутатам горсовета, 
представителям предприя-
тий, муниципальных учреж-
дений и жителям округа», – 
сказал глава.

Он отметил, что помощь 
участникам спецоперации 
оказывают в том числе их 
уволенные в запас после ра-
нений сослуживцы. «Ребят 
обязательно надо поддержи-
вать, по себе знаю. Когда при-
ходит посылка из родного 
города, открываешь её, чув-
ствуешь тепло и любовь»,  – 
отметил один из них, Тимур 
Башкин, который принял 
участие в акции вместе с су-
пругой и дочерью. 

Еще один защитник, вер-
нувшийся из зоны СВО, 
Алексей Афонин, постоян-
но находится на связи со сво-
ими сослуживцами. «Боль-
шое спасибо за регулярную 
поддержку бойцов. Это доро-
гого стоит. Никогда не забу-
ду, когда получили с товари-
щами первую гуманитарную 
помощь из дома. Находясь на 
гражданке, буду делать все 
для своих товарищей. Сей-
час им требуются автозапча-
сти»,  – говорит мужчина. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жарикова 
/ @dmitrzhar; «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф

К вашему сведению /
Каждый желающий может присоединиться и поддержать 
военнослужащих - волонтерский центр на ул. Ульяновых, 
д. 1, продолжает работать ежедневно. Узнать, что еще 
требуется можно по телефону 8 (4967) 50-04-93.
Посильную финансовую помощь примет 
благотворительный фонд «Культурное развитие молодежи 
Подольска».



6 промышленность

В мероприятии 
приняли участие глава 
Подольска Дмитрий 
Жариков, представители 
министерства 
образования Московской 
области, департамента 
Регионального 
центра компетенций, 
руководители предприятий 
и профессиональных 
учебных заведений округа.

«Обсудили одну из насущ-
ных тем – дефицит профес-
сиональных кадров. Она бес-
покоит не только директоров 
компаний, но и их сотрудни-
ков. Этот вопрос часто слы-
шу на встречах с трудовы-
ми коллективами. Вместе с 
представителями министер-
ства образования Москов-
ской области, департамен-
та Регионального центра 
компетенций, руководите-
лями предприятий, профес-
сиональных учебных заве-
дений округа обсудили пути 
решения этой проблемы. Ос-
новная задача – наладить 
целевое обучение, взаимо-
действие между колледжами 
и предприятиями, возродить 
систему наставничества»,  – 
написал он в своем теле-

грам-канале по завершении 
заседания. 

Дмитрий Жариков отме-
тил, что одним из решений 
в сложившейся ситуации 
станет реализация в окру-
ге федерального проекта 
«Профессионалитет», цель 
которого как раз и заклю-
чается в обеспечении про-
мышленности квалифици-
рованными кадрами. «Также 
проработаем возможность 
трудоустройства несовер-
шеннолетних подольчан»,  – 
добавил глава округа.  

В ходе встречи, как со-
общает «Официальный По-
дольск» также обсуждались 
меры поддержки предпри-
нимателей, в том числе и 
разработанные и успешно 
внедренные губернатором 
Подмосковья Андреем Воро-
бьевым. 

М н о г и е  к о м п а н и и  и 
предприятия Подольска 
уже являются участника-
ми национального проекта 
«Производительность тру-
да», благодаря чему внедри-
ли бережливое производ-
ство, усовершенствовали 
управление, логистику и 
сбыт продукции, при этом 
увеличив доходы. В рамках 
Совета участники подели-
лись своим положительным 
опытом с коллегами. «Биз-
нес должен меняться и по-
стоянно совершенствовать-
ся. Уверен, что многие из 
наших предприятий совсем 
скоро присоединятся к этой 
эффективной программе», – 
отметил Дмитрий Жариков.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Федеральный проект 
«Профессионалитет»направлен 
на создание образовательно-
производственных центров 
(кластеров). Они представляют 
собой интеграцию колледжей и 
организаций реального сектора 
экономики.
В кластере выделяется 
колледж, модернизируемый 
«под ключ». В этом колледже 
при непосредственном участии 
опорного работодателя 
формируются новая 
управленческая структура, 
новый педагогический 
состав, новое содержание и 
структура образовательных 
программ, создаются учебно-
производственные комплексы. В 
рамках проекта будут внедрены 
новые образовательные 
программы  – интенсивные, 
ориентированные на потребности 
отраслевых рынков труда и 
конкретных предприятий. Для 
формирования таких программ 
запланировано создание 
информационной платформы 
«Цифровой конструктор 
компетенций».
Весь кадровый состав 
образовательно-
производственного центра 
(кластера) – педагогические 
работники, мастера 
производственного обучения, 
работники, ответственные за 
воспитание, и представители 
управленческих команд – пройдет 
обучение по компетенциям, 
необходимым для эффективной 
реализации федерального 
проекта «Профессионалитет». 
Они получат педагогические, 
производственные, 
управленческие навыки, 
навыки конструирования 
образовательных программ 
под запросы работодателей и 
экономики.
Разработан новый механизм 
формирования и оценки 
общего объема региональных 
контрольных цифр приема. 
Отраслевые предприятия 
принимают непосредственное 
участие в формировании их 
структуры и объема, что позволит 
управлять развитием отрасли в 
части подготовки кадров. 

Источник: официальный сайт 
Министерства просвещения РФ

– Федеральная програм-
ма «Профессионалитет» 
позволяет нам создавать 
образовательно-произ-
водственные кластеры и 
готовить специалистов. Мы 
со своей стороны готовим 
кадры – заключили 99 со-
глашений с региональными 
колледжами. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:Дорогу профессионалам!         

Проблема дефицита профессиональных кадров на предприятиях 
промышленного комплекса Подольска стала основной темой 
последнего выездного заседания окружного Совета по вопросам 
промышленности и предпринимательства, который работает при 
администрации городского округа 
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«Специалисты важнейших 
профессий продолжают 
получать поддержку 
по инициативе нашего 
губернатора Андрея 
Воробьева. Сертификатом 
на покупку жилья 
обеспечили еще двух 
молодых ученых из 
Подольска», – сообщили в 
администрации городского 
округа. 

Марат Усманов – сотруд-
ник Машиностроительно-
го завода «ЗиО-Подольск», 
и здесь он работает уже во-
семь лет в должности инже-
нера-технолога. Марат явля-
ется автором более десятка 
научных работ, победителем 
и лауреатом множества кон-
курсов и чемпионатов, в том 
числе премии губернатора 
Московской области в сферах 
науки, технологий, техни-
ки и инноваций. Разработал 
и внедрил уникальные ско-
ростные методы мехобработ-
ки корпусного реакторного 
оборудования, – пишет «Офи-
циальный Подольск».

Второй счастливый обла-
датель сертификата на по-
купку собственного жилья – 
Алан Джагаев. Он является 
сотрудником ФГБНУ «Феде-
ральный исследовательский 
центр – ВИЖ имени Л.К. Эрн-
ста», победителем програм-
мы УМНИК-2018, соиспол-
нитель нескольких грантов 
Российского научного фонда. 

А в этом году Алан был 
избран заместителем предсе-
дателя Совета молодых уче-
ных и специалистов ФГБНУ 
ФИЦ ВИЖ им. Л.К. Эрнста. 
Пока молодой ученый вме-
сте с супругой живет в об-
щежитии при центре живот-
новодства, но, по его словам, 
уже начал поиск подходящей 
квартиры. 

С получением сертифика-
тов на жилье Марата Усмано-
ва и Алана Джагаева поздра-
вил глава городского округа 
Подольск Дмитрий Жариков. 
«Горжусь, что столь уникаль-
ные и талантливые специ-
алисты живут в нашем Го-
родском округе. Уверен, что 
теперь, когда жилищный во-
прос не будет их беспоко-
ить, они смогут сделать еще 
больше важных для стра-
ны и мира открытий! Напом-
ню, что программа «Соци-
альная ипотека» действует в 
Подмосковье с 2016 года. За 
это время десятки подоль-
ских учителей, врачей, трене-
ров и ученых смогли въехать 
в собственные квартиры», – 
написал глава в своем теле-
грам-канале.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

наши люди

Жилье для ученых 
Подольска  
Двое молодых ученых из Подольска получили сертификаты 
на покупку жилья в рамках программы «Социальная ипотека» 

Подпрограмма «Социальная ипотека» государственной программы Московской области «Жилище» стартовала 
в 2016 году. Позже региональным правительством было принято решение о продлении сроков реализации 
подпрограммы до 2027 года. Суть социальной ипотеки заключается в том, что ее участник платит только 
проценты по кредиту, а стоимость квартиры за него выплачивает государство: 50% от ее стоимости выдаются в 
виде жилищной субсидии, остальные 50% поступают в течение срока погашения ипотечного кредита. 
Социальную ипотеку могут получить учителя, воспитатели, молодые учителя, врачи, рентген-лаборанты, врачи 
и фельдшеры скорой медицинской помощи, молодые ученые и уникальные специалисты, а также тренеры 
государственных и муниципальных организаций Московской области.
Расчетная норма общей жилплощади в выбранной квартире должна быть не меньше учетной нормы общей 
площади жилья. Один человек может получить квартиру площадью 33 квадратных метра, семья из двух 
человек  – 42 квадратных метра, а семья, состоящая из трех и более человек, получит по 18 квадратных метров 
на каждого члена семьи.
Потенциальный участник программы должен иметь российское гражданство, у него и у членов его семьи не 
должно быть в собственности жилья в Московской области. Также ему необходимо иметь положительную 
кредитную историю и возможность получения ипотечного кредита. Кандидат должен быть готов заключить 
трудовое соглашение на срок не менее 10 лет. 

– Несколько лет назад 
мы запустили в Подмо-
сковье программу со-
циальной ипотеки. Для 
того, чтобы привлечь в 
регион лучшие кадры  – 
врачей, учителей, вос-
питателей, потом рас-
пространили на ученых и 
тренеров. Сейчас можно 
с уверенностью сказать – 
программа работает. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

В августе 
сертификаты на 
жилье были вручены 
28 молодым ученым 
и 29 молодым 
специалистам. Всего 
с начала работы 
программы льготную 
ипотеку получили 
706 человек
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Как сообщает телеграм-
канал местного отде-
ления партии «Единая 
Россия», Дмитрий отпра-
вился на фронт добро-
вольцем осенью 2022 
года и получил позывной 
«Учитель». «Талантливый 
боец и наставник, он про-
шел путь от командира 
штурмовой группы до ко-
мандира мотострелковой 

роты. Был награжден ме-
далями «За особые заслу-
ги», «За отвагу». Дмитрий 
Игоревич Зернов погиб 23 
июля этого года при вы-
полнении служебно-бое-
вых задач», – говорится в 
сообщении.

Отмечается, что до отъ-
езда он более десяти лет 
проработал в Федюковской 
школе, был одним из осно-

вателей юнармейского отря-
да «Поиск». 

В ходе одной из недавних 
встреч, которую провел глава 
городского округа Подольск 
Дмитрий Жариков с жите-
лями деревни, было предло-
жено присвоить школе имя 
Дмитрия Зернова. Эта ини-
циатива уже поддержана 
правительством Московской 
области.   

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk 

в центре внимания 

«Парта героя» 
в память 
об учителе         
В Федюковской школе городского округа Подольск в 
рамках реализации проектов «Историческая память» 
и «Новая школа» партии «Единая Россия» открыли 
«Парту Героя», посвященную памяти кавалера Ордена 
Мужества Дмитрия Зернова, погибшего при выполнении 
воинского долга в ходе специальной военной операции  

Целью проекта «Парта героя» 
является создание условий 
для формирования у детей и 
подростков уважительного 
отношения к истории 
Отечества, героическому 
прошлому и настоящему 
страны. Парта Героя  – это 
парта с размещенной на ней 
информацией о герое, его 
фотографией, биографией 
и описанием жизненного 
пути. Кроме того, на на 
парте изображен QR-код 
для мобильных устройств, 
отсканировав который школьник 
попадет на официальный 
портал, где представлена 
информация о герое.

Как сообщает «Офици-
альный Подольск», в тор-
жественном мероприятии 
приняли участие замести-
тель главы администра-
ции Татьяна Ропот, ди-
ректор гимназии имени 
Подольских курсантов, де-
путаты горсовета Ната-
лья Квашенникова и Павел 
Красновид.

«Каждый ребенок может 
отсканировать QR-код и по-
знакомиться с информацией 
о событиях, отраженных на 
стендах. Стенды, сохраняют-
ся память о прошлом, очень 
информативны для подрас-
тающего поколения», – сказа-
ла Наталья Квашенникова, ее 
цитирует пресс-служба му-
ниципалитета. 

Стоит отметить, что в гим-
назии имени Подольских 
курсантов создано уникаль-
ное музейное пространство 
под названием «Война и Мир 
XX век», идея создания кото-
рого родилась три года на-
зад, однако воплотить ее 
удалось только в этом году. 
«Масштабные работы нача-
лись еще в октябре прошлого 
года, а завершились только 
этим летом. Демонстрация 
периодически пополнялась 
музейными экспонатами и 
детскими рисунками. Внача-
ле школьникам открывают-
ся картины  мирной жизни, 
которая оборвалась для на-
шего народа в 4 часа утра 22 
июня 1941 года. Затем начи-
нается коридор из кирпич-

ных стен Брестской крепости, 
встретившей врага героиз-
мом и стойкостью. На стенах 
механические сирены, пода-
ющие сигнал воздушной тре-
воги. Из динамиков звучит 
голос Левитана, произнося-
щего слова страшного сооб-
щения о начале Великой От-
ечественной войны. Строки 
«Баллады о солдате» и изо-
бражение скорбящей о по-

гибшем сыне матери, так и 
не дождавшейся своего ре-
бенка, выполнены худож-
ником-граффитистом Ильей 
Демченко», – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Пополнение 
в школьном музее          
Четыре стенда, посвященных Великой Отечественной войне, передало руководство 
Климовского специализированного патронного завода гимназии имени Подольских 
курсантов. Это интерактивные конструкции, благодаря которым школьники смогут 
получить дополнительные знания об истории страны

В феврале 2023 года 
в академическом 
корпусе гимназии 
имени Подольских 
курсантов микрорайона 
Климовск завершился 
ремонт дополнительных 
помещений, которые 
теперь составляют единое 
музейное пространство и 
объединяют экспозиции 
двух музеев: Подольских 
курсантов и этнографии.
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В мероприятии приняли 
участие заместитель мини-
стра транспорта и дорож-
ной инфраструктуры Мо-

сковской области Дмитрий 
Минченко, директор адми-
нистративно-пассажирской 
инспекции Московской об-

ласти Владислав Лапшен-
ков, начальник управления 
регионального админи-
стративно-транспортного 
контроля Евгения Карет-
никова, председатель гор-
совета Алексей Никулин, 
депутат Московской об-
ластной Думы Павел Мак-
симович и профильные 
специалисты администра-
ции округа. 

Как пишет «Официальный 
Подольск», в ходе конструк-
тивного диалога удалось со-
ставить перечень приоритет-
ных задач для профильных 
специалистов региона и му-
ниципалитета, а также струк-
турировать жалобы жителей 
Подольска для последующей 
их проработки. 

В частности, люди проси-
ли продумать возможность 
создания дополнительно-
го маршрута автобуса, кото-
рый бы позволил горожанам 
добираться из микрорай-
она Красная горка до цен-
тральной части округа. Так-
же собравшиеся просили 
усилить работу по созданию 
доступной среды для мало-
мобильных групп граждан 
и увеличить число рейсов 
до отдаленных населенных 

пунктов муниципалитета. 
«Выслушали также жалобы 
на хамство водителей авто-
бусов определенных марш-
рутов. Все обращения при-
няты в работу. В некоторых 
ситуациях потребуются до-
полнительное время и ре-
сурсы», – сообщили в пресс-
службе  администрации 
Подольска. 

И напомнили, что свои об-
ращения жители округа могут 
направлять на электронную 
почту главы Дмитрия Жари-
кова: dmitrzhar@yandex.ru.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

наш город

Жителей услышали             
Качество транспортного обслуживания подольчан стало 
темой встречи жителей округа с должностными лицами 
и депутатами

Подольчанам 
рекомендовано читать             
В парке культуры и отдыха им. В.Талалихина городского округа Подольск установили зону 
буккроссинга, которая так и называется – «Читай!»

Стоит отметить, что зона буккроссинга 
в парке была создана и установлена си-
лами сотрудников детской библиотеки и 
учеников школы «Юный мастер». Ребята 
в возрасте от 6 до 13 лет по руководством 
своего наставника Владимира Шевкова 
смастерили полки, которые формируют 
словом «читай». Такой необычный пункт 
обмена книгами сразу привлек внимание 
как взрослых, так и совсем юных посети-
телей парка.

Что может быть лучше, чем теплым лет-
ним или осенним вечером, присев на ска-
мейку в любимом парке, пролистать томик 
любимой лирики или погрузиться в захваты-
вающий сюжет детектива?  

Жителей Подольска приглашают стать 
участниками круговорота книг: принести 
свои книги в парк им. В.Талалихина или же 
взять для прочтения уже имеющиеся здесь.

К слову, литература в зоне буккроссин-
га представлена самая разнообразная. Кни-
ги по душе найдут даже весьма искушенные 
читатели. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт адми-
нистрации городского округа Подольск / по-
дольск-администрация.рф 

Буккроссинг – это своего рода «книговорот», 
главная цель которого – дать книге вторую жизнь 
по принципу «прочитал – передай другому». 
Жителям Москвы и Московской области такой 
способ обмена стал известен несколько лет назад, 
и с тех пор только набирает популярность. Во 
многом благодаря тому, что в процесс организации 
пунктов буккроссинга включились в том числе 
муниципальные власти. Жителям Подольска 
теперь не нужно выбрасывать прочитанные 
книги или искать им место в темной кладовке. 
Присоединившись к буккроссинг-движению, они 
могут и себе помочь, и книгам дать вторую жизнь. 

Опрос проводился в те-
леграм-канале главы му-
ниципалитета. В каче-
стве вариантов будущего 
благоустройства пред-
лагались: строительство 
площадки для детей и 
подростков; обустрой-
ство сквера; возведение 
стадиона; строительство 
физкультурно-оздоро-
вительного комплекса. 
Согласно итогам голо-
сования, 2500 жителей 
Подольска сделали вы-
бор в пользу строитель-
ства ФОКа на месте 
пустыря у дома 7А по Ок-
тябрьскому проспекту. 

«Большинство хотят ви-
деть на этом месте спортив-
ный объект. Рассмотрим 
возможность возведения 
стадиона с футбольным по-
лем, а также физкультур-
но-оздоровительного ком-
плекса, который позволит 
заниматься физической ак-
тивностью круглый год. 
Благодарю горожан за про-
явленную активность», – 
написал Дмитрий Жариков 
в своем телеграм-канале. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал гла-
вы городского округа По-
дольск Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Выбор подольчан              
Глава Подольска объявил о завершении опроса, 
который проводился среди жителей городского 
округа на предмет определения судьбы пустыря, 
расположенного неподалеку от Октябрьского проспекта  
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Директор года        
Наталья Квашенникова, директор гимназии имени 
Подольских курсантов, представит городской 
округ Подольск и Московскую область в финале 
регионального конкурса профессионального 
мастерства «Директор года России»

Поболеть за педагога и 
пожелать удачи Ната-
лье Квашенниковой при-
звал подольчан глава му-
ниципалитета Дмитрий 
Жариков. «Уже почти 30 
лет Наталья Анатольевна 
работает в этом учреж-
дении. Под ее руковод-
ством гимназия несколь-
ко лет входит в ТОП-100 
Лучших школ Москов-
ской области; вошла в 
ТОП-75 «Умная шко-
ла»; в числе 10 образо-
вательных учреждений 
региона, где проводит-
ся большая работа по со-
хранению памяти о под-
виге советского народа в 
Великой Отечественной 
войне», – написал глава в 
своем телеграм-канале.  

«Болеем за подольчан-
ку всем округом. Уверен, 
ее безграничная любовь 
к профессии, мудрость, 
энергия и любовь к своей 
земле не оставят никого 
равнодушным», – добавил 
Дмитрий Жариков. 

Финальный этап кон-
курса «Директор года» 
стартует уже в сентябре. 
В нем примут участие 30 
директоров школ из раз-
ных уголков России. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал гла-
вы городского округа По-
дольск Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

– Директора школ несут 
на своих плечах огром-
ную ответственность за 
формирование педаго-
гического коллектива, 
за создание комфортной 
атмосферы внутри об-
разовательной органи-
зации. В этом году на 
конкурс «Директор года 
России» было подано 
более 1 тысячи заявок, 
что говорит об интересе 
со стороны управленцев 
к состязанию. Ждем фи-
налистов на очных турах 
в Москве.

 Сергей КРАВЦОВ,
министр 
просвещения 
РФ: 

– В регионе практически 
нет текучки кадров в 
образовании. Мы стара-
емся приглашать новых 
педагогов и поощрять 
опытных наставников. 
Для этого у нас есть 
меры поддержки: «Со-
циальная ипотека», 
«Земский учитель», посо-
бия и доплаты молодым 
учителям и за классное 
руководство, единовре-
менные выплаты, премии 
и конкурсы. В 2022-2023 
учебном году мы при-
влекли 2 тыс. педагогов, 
в том числе 400 человек 
из других регионов. Все-
го в Подмосковье рабо-
тают 63 тыс. учителей. 
Продолжаем и дальше 
искать новые решения, 
чтобы педагогам было 
интересно работать в 
Подмосковье. 

 Андрей 
ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
МО:

Всероссийский профессиональный конкурс «Директор года России» 
ориентирован на выявление наиболее талантливых и эффективных 
руководителей общеобразовательных организаций, на закрепление 
образа современного директора школы как лидера педагогического 
коллектива, успешно реализующего государственную политику в 
области образования. 
По итогам конкурсных испытаний последовательно определятся 10 
лауреатов, 5 призеров и один победитель конкурса. Официальные 
партнеры Всероссийского профессионального конкурса «Директор 
года России» учреждают для участников специальные номинации. 
Победитель будет объявлен на торжественной церемонии в 
Государственном Кремлевском дворце 5 октября.

Молодежный юбилей         
Подольской организации «Российский союз молодежи» исполнилось 20 лет. Активисты 
отметили юбилей фестивалем живого общения в парке имени В. Талалихина

В мероприятии, посвя-
щенном 20-летию со дня 
основания в Подольске 
«Российского союза мо-
лодежи», приняли уча-
стие около тысячи человек. 
Как сообщили в админи-
страции городского окру-
га, программа фестиваля 
включала в себя различ-
ные мастер-классы, лоте-
рею, игры и тренинги, фо-

товыставку, концерт и 
дискотеку. Изюминкой 
дня стала необычная пар-
тия в шахматы: вместо фи-
гур – живые люди, кото-
рые сами выбирали, быть 
им пешками, конями или 
ферзями. 

Стоит отметить, что за 20 
лет своего существования 
«Российский союз молоде-
жи» Подольска реализовал 
десятки проектов, стал орга-
низатором и инициатором 
многочисленных событий, 
благотворительных и обра-
зовательных программ. «В 
настоящее время в перечень 
проектов, реализуемых По-
дольской организацией «Рос-
сийский союз молодежи», 
входит творческая мастер-
ская «ArtLab» и образователь-
ный проект «Точка развития». 
Также ежегодно в июне про-
водится социально-педагоги-
ческая акция в пришкольных 

лагерях «Вожатые  – детям», 
в течение года реализует-
ся дискуссионный киноклуб 
«Яв_кино»,  – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Лидия ШОБУХОВА, 
член совета ПРО РСМ:  

– ПРО РСМ – уникальная площадка 
для развития молодежи. Обще-
ственная деятельность помогла мне 
определиться с выбором профессии. 
Лучшая практика, которую можно 
получить в РСМ – возможность 
учиться и развиваться вместе, в од-
ной команде. За 11 лет РСМ видел 
меня разной, и я видела разный 
РСМ. Все время, что мы идем нога в 
ногу, я ни разу не усомнилась в том, 
что делаю все правильно, 
что я там, где должна быть.

«

«

В марте этого года члены Российского союза молодежи вместе с комитетом по делам 
молодежи городского округа Подольск запустили проект «Точка развития». Эта 
уникальная образовательная площадка призвана помочь юным жителям округа получить 
надпрофессиональные навыки. В рамках проекта были созданы четыре направления: 
«Медиа», «Ведущий малых групп», «Организатор мероприятий» или ArtLab (это комплекс 
разнообразных творческих мероприятий, целью которых является повышения качества и 
количества творческих форм в Подольске). 



117 сентября 2023 года,
№ 46 (36)

Жители этого и соседних 
дворов не так давно 
обратились к главе 
городского округа 
Дмитрию Жарикову с 
просьбой оборудовать 

детскую игровую зону, 
чтобы местной ребятне 
было где весело и 
безопасно проводить 
время. Наказ выполнен – 
площадка построена. 

Игровой комплекс устано-
вили рядом с хоккейной ко-
робкой и оборудовали всем 
необходимым. Есть здесь и 
несколько видов качелей, 
и песочница, и карусели, и 
огромная горка. Работы про-
водились в рамках реали-

зации муниципальной 
программы «Формиро-

вание современной ком-
фортной городской среды». 
«Очень была большая 

потребность в этой площад-
ке. Большой микрорайон от-
строился, и такой большой 
игровой комплекс для нас 
просто подарок. Площад-
ка очень интересная, все в 
современном стиле», – го-
ворит многодетная мама 
Ирина Галиакбарова, ее ци-
тирует «Официальный По-
дольск». 

А чтобы церемония от-
крытия запомнилась маль-
чишкам и девчонкам на-
долго, силами творческих 
коллективов ДК имени 1 
Мая и ДК «Машинострои-
тель» для юных гостей под-
готовили развлекательную 
программу с играми, танца-
ми и мастер-классами. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Подольск - детям

Долгожданный подарок           
В Климовске у дома №16 по улице Советской открыли новенькую 
с иголочки детскую площадку, которую детвора очень ждала 

Организатором меропри-
ятия выступило «Георги-
евское сестричество мило-
сердия» городского округа 
Подольск. Цель – помочь 
тем, кто нуждается, со-
брать своих детей в шко-
лу и обеспечить их всем не-
обходимым для учебы. Все 
вырученные средства, а 
также собранные канце-
лярские принадлежности 
уже распределены между 
малоимущими семьями, а 
также отправлены в шко-
лы Горловки (республика 
ДНР). 

Жители Подольска с эн-
тузиазмом принимали уча-
стие в благотворительном 
сборе. «Принесла на благо-
творительную ярмарку ал-
мазную картину и две сум-
ки с канцелярией. Очень 
здорово, что в нашем городе 
устраивают такие ярмарки. 
Я с удовольствием прихожу 
каждый раз»,  – рассказала 
местная жительница Надеж-
да Курганова, ее цитирует 
пресс-служба администра-
ции округа. 

«В ходе мероприятия зри-
тели насладились выступле-
ниями творческих коллекти-
вов ЦРТС «Легенда», студии 

эстрадного вокала «Клер», 
МЦ «Ровесник», а также за-
жигательным номером в ис-
полнении воспитанников 
ДК им. Карла Маркса «Дети 
галактики». Особое впечат-
ление на юных подольчан 
произвела фотосессия на те-
матику любимого всеми 
фильма «Гарри Поттер» от 
Школы английского языка 
«Uniqum», – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Добрые сердца            
В микрорайоне Кутузово городского округа Подольск 
в рамках акции «Собери ребенка в школу» провели 
благотворительный концерт «Под Крылом ангела», 
в котором приняли участие более 100 человек 

К вашему 
сведению /

Праздник «Под 
Крылом Ангела» 
проводится 
Георгиевским 
сестричеством 
каждое лето. 
В 2021 году 
сестричество 
милосердия 
получило 
Премию им. 
В.И.Герасимова, 
которая была 
учреждена 
годом ранее в 
целях поощрения 
социально 
значимых 
проектов 
предприятий, 
учреждений, 
организаций 
и жителей 
городского 
округа Подольск. 
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Как сообщили в администрации городско-
го округа, экспозиция музея будет посвяще-
на Великой Отечественной войне и специ-
альной военной операции. Это важный шаг 
к формированию системы воспитания патри-
отически настроенной молодежи, во многом 
утраченной за последние годы.   

Стоит отметить, что обновленная школа с 
этого года переходит на новые Федеральные 
образовательные стандарты, благодаря чему 
ребята средней и старшей ступеней обучения 
каждый четверг смогут посещать профориента-
ционный урок «Россия – мои горизонты». 

«Для ребят начальной школы здесь очень 
большие возможности. Они могут занимать-
ся в кружках «Робототехника», «Юные исследо-
ватели» и многих других секциях», – рассказала 
директор школы Светлана Кашина, ее цитирует 
пресс-служба администрации округа.  

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Новый 
школьный 
музей создадут 
в Подольске 
В школе №14 городского округа, которая 
1 сентября после капитального ремонта 
распахнула свои двери для учеников, 
планируют открыть интерактивный музей 
Боевой славы

В школе №14 в этом году полностью 
отремонтировали фасад, заменили все 
инженерные коммуникации, освещение, мебель 
в кабинетах и столовой, модернизировали 
спортивный зал, сделали асфальтирование с 
заменой бортового камня, а также выполнили 
благоустройство территории. Мероприятия 
провели в рамках программы губернатора 
Московской области «Образование 
Подмосковья». (Источник: “Официальный 
Подольск). 

Улица Высотная 
преобразилась 
Еще одно комфортное, современное и благоустроенное место 
для прогулок появилось в Подольске. Работы по формированию 
пешеходной зоны на улице Высотной завершены 

– Наша задача сделать так, 
чтобы в каждом нашем 
городе парки не просто 
были. Они должны быть на-
полнены смыслами, жизнью, 
здесь люди общаются, от-
дыхают, можно спокойно 
пообщаться, познакомиться. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

Реконструкция улицы проводи-
лась в рамках реализации про-
граммы «Формирование совре-
менной комфортной городской 
среды». «Продлили тротуар, 
убрав мешающие жителям пар-
ковки. Установили скамейки, 
перголы, урны, освещение. 
На мощение ушло бо-
лее двух тысяч 
квадратных ме-
тров широко-
форматной 
плитки. Глав-
ным украше-
нием терри-
тории стали 
липы. Выса-
дили сто мо-
лодых дере-
вьев», – сказал 
глава городско-
го округа Дмитрий 
Жариков. 

Жители Подольска новую пе-
шеходную зону уже оценили. «Ста-
ло намного красивее. Современно, 
чисто. Хорошее покрытие, удобно 
гулять даже в дождливую пого-
ду»,  – поделилась Валентина, ко-
торая живет неподалеку. 

Стоит отметить, что на Высот-
ной находятся важные и знако-
вые для многих подольчан места, 
в том числе “Ледовый дворец «Ви-
тязь», детская музыкальная школа 

№1, а недавно свою работу начал 
Федеральный детский реабилита-
ционный центр Российской дет-
ской клинической больницы, и 
путь горожан к ним будет теперь 
проходить по благоустроенной и 
уютной улице с хорошими тротуа-
рами и отличным освещением.  

Александр 
ДУБИНИН. 

Фото: телеграм-канал 
главы городского 
округа Подольск 
Дмитрия Жарикова 
/ @dmitrzhar

– В планах преобразить 
всю центральную часть 
нашего Подольска. Этого 
ждут многие горожане. 
И первый шаг к этому мы 
сделали.

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 


